

宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども
・自分もみんなも大好きな子ども
・のびのびと表現できる子ども

室内での遊び ～大きい子編

冬の時期は室内で過ごす時間が多くなりますね。園でも友だちや大人と一緒に、部屋でホールでじっくりと好きな遊びを楽しむ姿が見られます。今回は3～5オクラスの子どもの室内遊びを紹介します。



ある日の粘土コーナーでは年長の子がカブトムシを作っていました。図鑑を見ながらというところに深い興味とこだわりを感じます。頭と胴体の接続部分などリアルに出来ていますよね。



年明け以降は数人でのすごろく遊びもよく見かけました。お正月におうちでも楽しんだのかな～。



まとまった人数で協力する遊びは、大きい子ならではの姿です。言葉で考えを伝え合いイメージを共有しながら積み木やブロックで形を



作ったり。自分たちでルールを生み出しながら様々な年齢のメンバーで遊んでいます。



それぞれに楽しそうな遊びが繰り広げられる中、最近特ににぎわっているのが実験遊びコーナーです。身近な容器や紙・水などを使って、ちょっと不思議な現象を“手品やマジック”と称しながら試しています。はじめは大人がやり方を伝えていざ実験！成功する子もいない子もいますが、体験しながら「なんでだろう??」「もう一回やりたい！」と惹きつけられる子が多くいます。



「不思議だな」「試したいな」「知りたいな」と感じることは生きていく上でとっても大切なことです。遊びの中でそんな体験がたくさん出来ると良いな～と考えています。

3月の行事

- 1日(金) ひな祭り
- 5日(火) こぐまクラブ(年長)～小学校まで歩こう
- 7日(木) 19時～保護者会総会・進級説明会など
- 14日(木) お別れ会
- 18日(月) えいごとあそぼう
- 19日(火) 卒園式総練習
- 23日(土) 卒園式(保育なし)
- 29日(金) 修了式



おひなさまは“春”を感じさせてくれますね

玄関ホールに飾った雛人形。その場をパッと明るくしてくれますね。

一番乗りで見に来たのは最年少のいちぐみの子も達。まだ飾っている途中で少し離れたところからそっと見ていました。大切なものということが小さな子にもわかるのでしょうか。



飾り始めて半月が経ちますが、優しい眼差しで見つめられながら一度も倒されることなく、みんなの気持ちを癒してくれるおひなさまです。

駐車スペースについてお願い

駐車スペースは園舎に並行した1列のみです。厚南会館の道路に面した側(厚南児童会館入口側)は駐車スペースではありません。スクールバスが方向転換をする際などに支障がありますので、駐車スペース以外の場所に車を停めないようにしてください。

冬期間は除雪の都合上、駐車場の一部が駐車できない状況になることがあります。保護者の皆さまには、駐車スペースが少なくなることによってご不便をおかけすることがありますが、ご理解とご協力をお願いします。

R5年度のドキュメンテーション掲載終わりについて

現在 HP 内保護者向け情報に掲載している毎日のドキュメンテーションですが、年度が替わりますので R5 年度分については4月6日以降に削除する予定です。ご承知おきください。

宮の森の保育室が YouTube で紹介!

マイナビの保育士チャンネルというサイトで宮の森の保育室が紹介されています。子どもの遊びと部屋作りの意図が紹介されていますので、ぜひご覧ください♡(もみじの汽車コーナーは3/3の17時以降公開)



↑うみグループ



↑もみじぐみ



↑汽車コーナー(もみじ)